



# Presiona Adán a Monreal por mayoría calificada

RITA MAGAÑA

El secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández, acudió al Senado para encargar al presidente de la Junta de Coordinación Política, Ricardo Monreal, la aprobación de la reforma al 5° transitorio de la Constitución, que extiende hasta 2029 la presencia de las fuerzas armadas en labores de seguridad pública.

Sin embargo, Ricardo Monreal reconoció que Morena y sus aliados no reúnen la mayoría calificada para darle el aval a esta reforma, por lo que tendrá que convencer a otros senadores para obtenerla.

Después del encuentro privado, Adán Augusto López Hernández consideró que sería deseable que esta reforma sea aprobada por los diputados y, eventualmente, por los senadores, pero habrá que esperar.

Adán Augusto López bromeó con Ricardo Monreal a quien entre risas le dijo: "Nada más te vine a dar tu abrazo por fiestas patrias".

Ricardo Monreal comentó que el encuentro con Adán Augusto López fue amable, respetuoso y trató sobre la agenda legislativa, en la que el funcionario federal se pronunció a favor de lograr los acuerdos con la oposición y que la reforma quede aprobada antes del 15 de septiembre.

FOTO: CUARTOSCURD



**El secretario** de Gobernación, con Ricardo Monreal.